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Der Bezirksausschuss des 15. Stadtbezirkes wurde im Rahmen des Instruktionsverfahrens an 
dem Genehmigungsverfahren beteiligt. Auf die ausführliche Stellungnahme des BA vom 
20.10.2023 wird Bezug genommen. 

Wir gehen davon aus, dass der im Betreff genannte BA-Antrag-Nr. 20-26 / B 04753 vom 
17.11.2022 (welche aktuellen gewerblichen Planungen gibt es für das Gebiet am Rappenweg?) 
nach Maßgabe der vorstehenden Ausführungen nun ausreichend behandelt wurde und damit zum 
Abschluss gebracht werden bzw. für erledigt angesehen werden kann.

Mit freundlichen Grüßen


